

## JOURNEE DU JEUDI

(15 JUILLET)

### Première Séance

La séance est ouverte à 9 hrs a. m. Elle est présidée par S. G. MONSEIGNEUR ROY, Auxiliaire de S. E. le Cardinal Bégin. On remarque sur l'estrade NN. SS. Emard, de Valleyfield, Brunault, de Nicolet, Cloutier, des Trois-Rivières, Morrisson, d'Antigonish, Bernard, de St-Hyacinthe, Brunet, de Mont-Laurier, Latulippe, Vic. Apost. du Témiscamingue.

Le premier rapport est présenté par MGR H. GUERTIN, Vicaire général de St-Hyacinthe. Il traite de "*l'Adoration publique avec les fidèles*".

#### PREMIER RAPPORT

##### L'Adoration publique avec les Fidèles.

Après l'auguste Sacrifice de nos autels et la sainte Communion, rien n'égale comme acte de religion, l'Heure sainte avec les fidèles. Mais pour retirer tous les avantages d'une action si sainte et si sanctifiante, il importe de l'entourer de certaines garanties propres à en assurer le succès.

1.— *Avantages de l'Heure Sainte.*— Pour ne signaler ici que les principaux, elle est un moyen excellent de faire mieux connaître l'Eucharistie au prêtre et aux fidèles, de leur faire approfondir toutes les vérités dogmatiques et morales qui se rattachent à ce divin Sacrement.

Elle fournit l'occasion favorable de faire aimer et pratiquer la visite au saint Sacrement et la sainte Communion, corol-